

Profesorado

GRADO EN ENFERMERÍA

- **D. Patricia Ferrero**
Diplomada y Graduada en Enfermería en la Universidad Autónoma de Madrid. Máster en Seguridad Clínica y Calidad asistencial. Máster en Gestión de servicios sanitarios. Máster Prescripción enfermera y seguimiento farmacoterapéutico.
- **D. Miguel ángel García Garrido**
Diplomado Universitario en Enfermería. Máster Enfermo Crítico y Emergencias. Máster en Emergencias Sanitarias y Catástrofes. Máster Universitario en Diseño Tecno pedagógico.
- **Dra. Pilar Saura**
Doctora en Medicina y Cirugía. Especialista en Medicina Intensiva. Licenciada en Medicina y Cirugía. Máster en Inteligencia de Negocio y Big Data
- **DR. Gregorio J. Alcalá Albert**
Doctor en Ciencias de la Educación. Máster Universitario en formación del profesorado de educación secundaria obligatoria y bachillerato, formación profesional y enseñanza de idiomas. Máster Universitario en Investigación Biomédica Traslacional. Máster Universitario en Prevención de Riesgos Laborales (Especialidad en seguridad en el trabajo, higiene industrial y ergonomía y psicología aplicada). Diplomatura en Enfermería. Técnico Superior en Anatomía Patológica y Citología
- **Dra. Cristina Calle Domínguez**
Doctora en Enfermería. Enfermera Especialista en Atención Familiar y Comunitaria v í a EIR. Experto Enfermería en urgencias y emergencias extrahospitalarias. Grado en Enfermería.
- **Dra. Regina Moldes**
Diplomada en Enfermería, Máster en metodología de la investigación en Ciencias de la Salud y Doctora en Ciencias de la Salud por la UAX
Experiencia asistencial: Hospitalización y Servicio de urgencias hospitalarias.
- **D. Ricardo Falcao**
Licenciado en enfermería, Máster en Cuidados Críticos por la Universidad Rey Juan Carlos
Experiencia asistencial: Servicio de Cuidados Críticos Quirúrgico, Unidad de Cuidados Intensivos
- **Dra. Estela Muñoz.** Diplomada en Enfermería, Licenciada en Psicología, Máster en metodología de la investigación en Ciencias de la Salud y Doctora en Ciencias de la Salud por la UAX
Experiencia asistencial: Atención primaria y Servicios de Urgencias de Atención Primaria
- **Dr. Juan Cárdenas Valladolid**
Diplomado en Enfermería, Máster en Salud Pública y epidemiología y doctor en ciencias de la Salud. Acreditado por la ANECA en la figura de Profesor de Universidad Privada
- **Dr. Jose Antonio Espin**
Diplomado en Enfermería, Máster en metodología de la investigación en Ciencias de la Salud y



Doctor en Ciencias de la Salud por la UAX
Experiencia asistencial: Unidad de Cuidados Intensivos

- **Dra. Raquel Luengo**
Diplomada en enfermería, Máster en Salud Pública y epidemiología. Doctora en Ciencias de la Salud por la Universidad Rey Juan Carlos
- **Dña. Ester Sánchez**
Diplomada en Enfermería y especialista en pediatría. Doctoranda en Ciencias de la Salud por la Universidad Autónoma de Madrid. Experiencia asistencial: Urgencias pediátricas
- **Dra. Lidia López García**
Doctorado en fragilidad e insuficiencia cardiaca. Grado en Enfermería. Máster en Investigación en Cuidados de Salud
- **Dra. M^a Aránzazu Miravalles**
Diplomada en Enfermería. Licenciada en Antropología Social y Cultural. Máster en Metodología de la Investigación en Ciencias de la Salud y Doctora en Ciencias de la Salud por UAX.
- **Dra. Miriam Leñero Cirujano**
Graduada en enfermería, máster en investigación en cuidados de salud por la Universidad Complutense de Madrid y Doctora por la Universidad Complutense de Madrid.
- **Dra. Raquel Caballero**
Diplomada en enfermería y Licenciada en Derecho, máster en investigación en cuidados de salud por la Universidad Complutense de Madrid y Doctora por la Universidad Complutense de Madrid.
- **Dr. Iván Herrera Peco**
Licenciado en Biología por la Universidad Complutense de Madrid y Doctor en Ciencias por la Universidad Autónoma de Madrid. Acreditado Profesor Universidad Privada por la ANECA.
- **Dra. Sara Lospitao**
Doctora en Ciencias de la Salud por la Universidad Rey Juan Carlos; Grado en Enfermería por la Universidad Complutense de Madrid. Máster oficial en Cuidados Críticos. Título Superior en Enfermería por la Universidad Europea de Madrid. Licenciado en Humanidades Orientación Estudios Europeos por la Universidad Europea de Madrid. Diplomado en Enfermería por Universidad Complutense de Madrid. Experto Universitario en Competencias Docentes y digitales en Ciencias de la Salud por la Universidad CEU. Experto Universitario en Formación Continuada por Universidad Complutense de Madrid.
- **D. Elena López Bermejo Minaya**
Graduada en Enfermería, UAM, Madrid. Especialista en Obstetricia y Ginecología, UAB, Barcelona. Máster en Investigación en Cuidados de la Salud, UCM, Madrid. Técnico de Laboratorio de Diagnóstico Clínico. Experto Universitario Actualización en Cuidados a la embarazada, puérpera y neonato en Enfermería.



- **Dra. Virginia García López**
Diplomada, Graduada en Enfermería y Doctora en ciencias de la salud por la Universidad Rey Juan Carlos. Máster Urgencias, Emergencias y situaciones críticas.
- **Dr. Álvaro Carmona Pestaña**
Licenciado en Bioquímica por la Universidad de Sevilla, Máster en Neurociencia por la Universitat Autònoma de Barcelona, Máster en Investigación Médica por la Universidad de Sevilla, Máster en Profesorado por la UCAM, Doctorado en Medicina Molecular por la Universidad La Sapienza de Roma.
- **Dra. Encarnación Fernández**
Licenciada, Graduada en ciencias biológicas por la Universidad Complutense, primer grado de especialización genética y Doctora en Ciencias Biológicas por la Universidad Complutense. Acreditación positiva como Profesor Contratado Doctor, Profesor Ayudante Doctor y Profesor de Universidad Privada
- **D. Agustín Vázquez**
Diplomado en enfermería, máster en investigación en cuidados de salud por la Universidad Complutense de Madrid y Doctor por la Universidad Complutense de Madrid. Enfermero en el Hospital General Universitario Gregorio Marañón.
- **D. María De los Ángeles Higuera**
Diplomada en Enfermería. Máster en Metodología de la Investigación en Ciencias de la Salud por la UAX y Doctora en Ciencias de la salud por la UAX. Enfermera Hospital General Universitario Gregorio Marañón.
- **Dra. Alba del Rio Lorenzo**
Licenciada en Bioquímica y Doctora en investigación biomédica por la Universidad de Valladolid. Máster en Biotecnología.

